

40 Nous prions nos abonnés de nous transmettre le plus tôt possible le prix de leurs abonnements, afin de nous tirer de toute inquiétude et de nous donner à temps les moyens de faire face aux dépenses, plus considérables que plusieurs ne sauraient se l'imaginer, pour publier même une petite feuille comme la nôtre.

Nous remercions de tout cœur ceux en grand nombre, qui se sont déjà acquittés de ce juste devoir.

Pour les Etats-Unis et ailleurs, hors de la Puissance du Canada, où le papier-monnaie est plus ou moins déprécié, on voudra bien se rappeler qu'il faudra toujours nous remettre la valeur d'un écu plus dix centins en or, c'est-à-dire 70 centins. Hors du Canada, comme nous ne pouvons payer le postage au-delà des frontières, nos abonnés auront encore à donner quelques sous par année au bureau de poste de l'endroit où ils demeurent. Le tout cependant ne s'élève qu'à bien peu de chose.

50 Nos abonnés, qui ne recevront pas la Gazette régulièrement voudront bien nous en informer, afin d'apporter immédiatement un remède au mal.

Nous prions en général nos abonnés et surtout nos confrères dans le sacerdoce de vouloir bien faire connaître la petite Revue, et de nous